



MADRES SOLTERAS

Según datos de la Muestra Censal del año 2000, en México había 36.5 millones de mujeres en edad de tener hijos (12 años o más).

- Las madres mexicanas suman poco más de 23 millones; de ellas, casi la quinta parte no tiene pareja ya sea porque son divorciadas (2%), separadas (5.8%) o enviudaron (10.1%).
- Las madres solteras suman 1.03 millones, lo que representa 4.4% del total.
- El D.F. registra el porcentaje más alto de madres solteras (6.7%), que equivale a 151 mil mujeres.
- De las mujeres solteras de 12 a 39 años con hijos, la mayoría vivían en sus hogares de origen (64.8%); mientras que 18.9% eran jefas de hogar, y 16.3% tenía otro parentesco con el jefe de hogar.

Referencia

INMUJERES, con base en INEGI, XII Censo General de Población y Vivienda 2000. Muestra censal.